

Raue See: „Gypsy Life“  
im Nordatlantik.



„Gypsy Life“ erreicht Grönland

## ENDLICH UNTERWEGS

**Nach langem Warten** auf günstige Wetterbedingungen, sind Harald und Silvia Paul wieder unterwegs: Von Island, wo das Extremskipperpaar den Winter an Bord seines Stahlverdrängers „Gypsy Life“ verbrachte, haben die beiden die

Dänemarkstraße nach Grönland überquert. An der Küste geht die Fahrt nun weiter nach Süden, bevor die Überfahrt nach Kanada stattfinden kann. Danach soll es noch in diesem Jahr bis zu den Großen Seen gehen. [www.haraldpaul.com](http://www.haraldpaul.com)